



*Communiqué de presse
Paris, le 5 décembre 2016*

71 Franciliens récompensés pour leur engagement associatif

Cérémonie de remise des médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif

Lundi 5 décembre, Jean-François Carencu, préfet de la région d'Île-de-France, préfet de Paris et Sophie Brocas, préfète, secrétaire générale de la préfecture de Paris, ont présidé la cérémonie de remise des médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif concernant les 71 Franciliens de la promotion 2016. Cette remise de décorations collective met à l'honneur des citoyens attachés à faire vivre les valeurs républicaines de fraternité et de solidarité.

La seule médaille récompensant le bénévolat

La médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif est la seule médaille républicaine et ministérielle récompensant le bénévolat et l'engagement associatif. Pour l'État, c'est une manière de saluer l'engagement des citoyens qui mettent à profit leur temps libre au service des autres dans un esprit de civisme.

La promotion francilienne 2016

Fait assez rare, cette promotion francilienne 2016 est composée de 71 médaillés dont 17 d'or. Lors de cette cérémonie, ont été décernées :

- 39 médailles de bronze qui récompensent au moins 6 ans d'engagement au service des autres ;
- 15 médailles d'argent qui récompensent 10 ans ;
- 17 médailles d'or qui récompensent au moins 15 ans d'engagement bénévole.



Contact presse

Préfecture de Paris et d'Île-de-France
01 82 52 40 25 / pref-communication@paris.gouv.fr
Google + : <https://plus.google.com/+IledefranceGouvFrParis>